



MICHAËL
ZINGRAF

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

Réf. mzicc4676

790 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement entièrement refait à neuf par un architecte de 110,12 m2 loi carrez, situé dans une résidence de standing au Cannet, offrant une jolie vue sur la mer sans aucun vis à vis.L'appartement dispose d'une cuisine moderne équipée et ouverte sur un spacieux salon, trois belles chambres en suite ainsi que deux terrasses. Les volumes sont généreux et la luminosité est omniprésente. Une cave et un garage sont également inclus. Cet appartement est idéal pour ceux qui recherchent une vie de luxe et de confort dans un environnement paisible et privilégié.

Magnificent apartment completely renovated by an architect of 110.12 m2 Carrez law, located in a luxury residence in Le Cannet, offering a lovely view of the sea without any opposite.The apartment has a modern equipped kitchen opening onto a spacious living room, three beautiful en-suite bedrooms as well as two terraces. The volumes are generous and the brightness is omnipresent. A cellar and a garage are also included. This apartment is ideal for those seeking a life of luxury and comfort in a peaceful and privileged environment.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

